

El programa del **Diploma International Baccalaureate**

una excelente preparación para la educación superior y la vida en una sociedad global.



¿Qué es la educación del <mark>B</mark>?

El IB está comprometido en **formar a los alumnos de manera integral y ayudarlos a enfrentar los retos de la vida** con optimismo y mentalidad abierta. Nuestro programa se centra en los alumnos y promueve relaciones sanas, responsabilidad ética y superación personal.

Además, el IB desarrolla enfoques de enseñanza y aprendizaje eficaces para el éxito académico y personal de los alumnos, así como la comprensión de las lenguas y las culturas a nivel global. También exploramos contenidos significativos y ayudamos a los alumnos a aplicar lo que han aprendido a situaciones complejas e impredecibles de la vida real.

¿Qué es el Programa del Diploma?

El Programa del Diploma es un programa riguroso y equilibrado destinado a jóvenes de 16 a 19 años, que constituye una excelente preparación para la universidad y la vida adulta. Los alumnos desarrollan habilidades y actitudes positivas que los preparan para la educación superior y para participar eficazmente en una sociedad globalizada en constante evolución.

Los alumnos cursan seis asignaturas de cada grupo, lo que garantiza una amplitud de conocimientos y comprensión. También, el Programa del Diploma tiene tres componentes obligatorios que amplían la experiencia educativa de los alumnos: La Monografía, Teoría del Conocimiento y Creatividad, Acción y Servicio (CAS).

Los componentes troncales del Programa del Diploma

La Monografía permite a los alumnos realizar una investigación independiente en profundidad sobre un tema relacionado con una de las asignaturas del programa, mientras que Teoría del Conocimiento desarrolla una forma coherente de abordar el aprendizaje que es única en las diferentes áreas académicas. Por último, CAS hace que los alumnos participen en actividades fuera del estudio de las disciplinas académicas y les brinda la oportunidad de desarrollarse personal e interpersonalmente.



El área de servicio a la comunidad es un medio que conduce a nuevos aprendizajes con valor académico. Las tres áreas de CAS fomentan el desarrollo personal e interpersonal de los alumnos mediante el aprendizaje experiencial y les ofrecen una vía para el descubrimiento personal

Grupos de asignaturas del Programa del

Grupo 1: Estudios de Lengua y Literatura Lengua A: Literatura Español

Grupo 2: Adquisición de lenguas Lengua B: Inglés

Grupo 3: Individuos y Sociedades

- Historia
- Tecnología de la Información en una Sociedad Global

Grupo 4: Ciencias

- Sistemas Ambientales y Sociedades (también en el Grupo 3)

Grupo 5: Matemáticas

- Análisis y Enfoque NM

- Aplicaciones e Interpretaciones NM

La evaluación

En cuanto a la evaluación, los alumnos **realizan exámenes escritos y tareas de evaluación** que son evaluados tanto por examinadores externos del IB como por los profesores del colegio. De esta manera, se garantiza una evaluación justa y precisa.

i Únete a nosotros y descubre todo lo que el IB tiene para ofrecer!

El Programa de Bachillerato Internacional es una excelente opción para aquellos que buscan una educación integral y globalizada que les permita enfrentar los retos de la vida con confianza y habilidad.

Conoce más en

